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 ～佐々木 正知～ 

 

  ８月の環境整備点検は曇りで蒸し暑い中で始まりました。 

 わたしと藤井勇介さんはアップガレージ方面担当で、姫路→神戸西→東岡山の順でまわっていきました。 

 今月より全店Ａ、Ｂで月ごとに区分けした図をもらい、店内床などは以前の半分の面積のＡ区域という限定したこと 

 もあってか、とても高得点な結果が出ました。また、アピアランスチェックで髪の色が金髪すぎないように「レベル 

 ゲージ」を持ってチェックをしました。 

 

 

姫路 全員でタクシーが到着したところから元気なお出迎え。イベントボードがとても楽しい。 

神戸西 ２階のフロアーがオ－プンしたての頃のようにピカピカだった。 

東岡山 明るいスタッフの応対がとても爽やか。国道沿いには何も落ちていなかった。 

１２０点おめでとうございます。 

 

 くれぐれも給水や休憩をこまめにとって、熱中症対策をして下さい。 

 台風やゲリラ豪雨などに十分注意して下さい。（のぼり旗、ポールなど） 

 

 

 

 

 

順位 
部  門 点数 

過去実績実数 

７月 ６月 

１ 府中 クイック車検 １２０ １２０ １０５ 

１ 両備三菱 １２０ １２０ １０５ 

１ 府中 フロント １２０ １２０ １０５ 

１ 神辺 １２０ １１０ １０５ 

１ ルノー １２０ １２０ １０５ 

１ コバック 福山南 １２０ １２０ ９０ 

１ アリーナ 福山南 １２０ １２０ ９０ 

１ コバック 福山 １２０ １２０ １００ 

１ ＵＰ-Ｇ 東岡山 １２０ １００ １１０ 

１ フロンテ 東ショールーム １２０ １１０ １２０ 

１１ フロンテ サービス １１５ １１０ １１０ 

１２ 府中 営業 １１０ １１５ １１０ 

１２ キュート １１０ １１０ １００ 

１２ ＵＰ-Ｇ 姫路 １１０ １０５ ９５ 

１２ ＵＰ-Ｇ 神戸西 １１０ ７０ １００ 

１６ フロンテ 西ショールーム １０５ １０５ １００ 



 

 

 ～藤井 勇介～ 

 

アップガレージ姫路 お出迎えの挨拶が元気良くて良かったです。全体的にとてもキレイでした。トイレは便

器の下など汚れていたのが惜しかったです。チェック項目にはありませんでしたが、雑

草がないともっと良かったです。 

アップガレージ神戸西 床がとてもキレイで、しっかり掃除してあるのが分かりました。テプラがたくさん貼っ

てあり、配置が分かり易かったです。 

アップガレージ東岡山 １２０点！！しっかり整理されていてとても良かったです。チェックが営業している時

間帯でお客様の出入りがある中でも、床・テーブルなどキレイでした。 

 

 

 

 ～中西 敏夫～ 

 

  ８月５日、福山方面を村上さんと一緒にキュートから点検させていただきました。各店舗しっかり環境整備されて 

 いたので良かったですが、経営計画資料の数字が記入されていない店舗が数か所あったのが残念でした。今回点検し 

 て気になったのが、事務所の中で点検しない所がある店舗があることです。次回から改善していただければと思いま 

 す。良かった所は各店舗ともガラス及びフロアーがとても綺麗だったことです。これからも府中店も各店に負けない 

 ように環境整備をやっていきます。 

 

 

 

 ～村上 祥吾～ 

 

  今回初めて環境整備点検のチェックを担当させてもらいました。普段はあまり他の工場やショールームを見る機会 

 が少ないので、今回見れたことで、どういったところが汚れやすいかなど、チェックする側とされる側の違いを感じ 

 ることができました。また、経営計画資料の記入漏れが何人がいました。最終確認をしっかりしないといけないと思 

 いました。ビフォーアフターではどこの店舗もそれぞれ工夫されていて作業のしやすいようにされていました。 

 自分の店舗でも工夫をしてより良くしていきたいです。今後に活かせそうなものをたくさん見て、いい経験になった 

 と思いました。ありがとうございました。 

 

 

 

 ～新宅 一彦～ 

 

  新宅、岩井さんと府中方面をまわりました。府中クイック、両備、営業、フロント、神辺、ルノー福山とまわりま 

 したが、ほとんどが１２０点となりました。どのお店もお客様目線から見ても良かったです。残念なところで、男子 

 トイレの中の内側のぬめりは落ちていましたが、外周りの水溜りを手でかき混ぜると藻のような物が湧き出て来まし 

 た。汚れは落ちたが、流れていなかったようです。やはり最後のチェックが大事だと思いました。どのお店もレベル 

 アップしてきていますが、今後の課題として点検前に物をバックヤードに動かさなくてもいいようにしていきたいで 

 す。 

 

 

 

 ～岩井 優子～ 

 

府中クイック 満点おめでとうございます。広いストールをきれいにされていました。 

両備 満点おめでとうございます。みなさんで同行ありがとうございました。 

府中営業 まさかの汚れが残念です。最終チェックをして次回は満点を！ 

府中フロント 以前お邪魔した時より改善がされて雰囲気がかわっていました。とてもスッキリしていました。 

神辺 とてもキレイにされていました。季節のディスプレイが継続されていて良かったです。 

ルノー 皆さん忙しくされている中でちょっぴり寂しいチェックとなりましたが、とてもキレイにされて

いました。 

 


